

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



24.04.2025

Das Deutsche Zentrum Mobilität in München erhält als einen Schwerpunkt das Autonome Fahren

Die künftige Bundesregierung hat im Koalitionsvertrag „Verantwortung für Deutschland“ die Rückkehr des Deutschen Zentrum für Mobilität der Zukunft (DZM) nach München angekündigt.¹ Der Oberbürgermeister wird gebeten, sich möglichst frühzeitig dafür einzusetzen, dass neben den bisherigen Aufgaben ein Schwerpunkt auf das autonome Fahren gelegt wird.

Begründung

Neben einem hochattraktiven Testumfeld mit langjähriger Erfahrung bei Digitalisierungs- und Automatisierungsprojekten verfügt die Landeshauptstadt über eine leistungsfähige Automobil-, IT- und Zulieferindustrie sowie international renommierten Universitäten und Forschungseinrichtungen. Dies sind optimale Voraussetzungen für einen entsprechenden Schwerpunkt im Rahmen des DZM.

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Veronika Mirlach
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin

Hans Hammer
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
Stadtrat

¹ <https://www.koalitionsvertrag2025.de/sites/www.koalitionsvertrag2025.de/files/koalitionsvertrag.pdf>